
オール宮城コンテスト意見集 
 
宮城県内局 
・ 短時間でしたが参加しました。いつも集計ご苦

労様です。 
・ 集計ご苦労様です。 
・ 電子ログの受付が可能となれば、ログ提出局も

増えると思われます。 
・ 集計大変ご苦労様です。7MHz ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが悪く
昨年の 100 局以上減。多くの宮城県内局の参加
を望みます。 

・ 久しぶりのｺﾝﾃｽﾄ、ﾌﾙﾀｲﾑ参加でした。平地でし

たが、けっこう電波の飛びはよく、それなりに

楽しませていただきました。ただ、交信局数が

数年前に比べると格段に少なくなっています。

ｱﾏﾁｭｱ無線局全体が少なくなっているのでしょ

うね。せめて 100局は交信したかったです。 
・ ｺﾝﾃｽﾄに参加し改めて無線の楽しさを再確認で

きました。ｺﾝﾃｽﾄ終了後ｺﾝﾃｽﾄﾅﾝﾊﾞｰの交換が面倒

なので参加しなかった or ｻｰﾋﾞｽ出来なかったと
言う声を聞きました。参加数ｱｯﾌﾟの為にも、せ

めて電話の場合直接市区町村名の交換にしては

如何でしょうか、検討頂ければ幸いです。 
・ 初夏～秋頃の実施の方が VU 帯、HF 帯移動局
が増える可能性がある。 

・ 久々の参加でした、楽しかったです。 
・ 集計ご苦労様です。 
・ 悪天候のため、急遽移動場所を変更し参加しま

した。各局交信ありがとうございました。特に、

3年連続で同一ﾊﾞﾝﾄﾞでナンバー交換した JA3・ 
JA6・JA7・JH0の OMにはｺﾝﾃｽﾄを盛り上げて
頂き感謝です。 

・ 移動局、仙台に住所変更しました。大雪予報の

中、さすがに今年は移動する気になれませんで

した。 
・ 電信部門設立を希望します。 
・ コンディションがまるでだめでした。天候も最 

悪、来年頑張ります 
・ 15ｍは対全国といっても、6 ｴﾘｱだけが交信相手
になりました。これはいつものことですが、も

っと多くの宮城県ＣＱがあれば 6 ｴﾘｱのﾋﾞｰﾑも
こちらを向いてくれたのではないかと思え、と

ても残念でした。 
・ 今年のｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝは最悪でした。県外局が聞こえ

ません〔28MHｚ〕今までで初めてです。参加
局が毎年少なくなっていると思う。 

・ 電信部門の復活をぜひ。時間帯を 21～01時、 
07～12時位に分けては？と思っています。 

・ 雪、雨ノイズのため送信がＯＫでも耳が悪くて

今一であった。 
・ 普段減多に出ないバンドでｴﾝﾄﾘｰしました、少な

い時間でしたが沢山の局とﾅﾝﾊﾞｰ交換出来て大

変有意義でした。交信下さった皆さん有難うご

ざいました。 
・ ﾊﾞﾝﾄﾞ中がｽﾉｰﾉｲｽﾞで大変でした。 
・ 参加局が非常に少ない実感があった。特に県内

局は数えるくらい。寂しい！ ！ ！ 
・ ｱﾏﾁｭｱ無線にしか残されていないＣＷ部門を独

立させて参加部門や種目に加えないですか？世

の風潮に流されてＣＷなど消えてもいいと

JARL の方々は思っているのでしょうが、非常
時においても小電力で交信出来る貴重な通信手

段だと思うのですが・・・・・ 
・ ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝがやはり悪そうで、結果として 2 時間

弱の運用でした。去年より良い成績が出せず残

念でした。 
・ 都合により 1 日のみとなり、ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝも大分悪
かったようです。 

・ あけましておめでとうございます。本年もどう

ぞ宜しくお願いいたします。 
・ 昨年の通り CW ｵﾝﾘｰで参加いたしました、充分
睡眠をとっての参加でしたので、成績の方はイ



マイチでした、21MHz 以上の Condx は悪かっ
たようですが・・・・ 

・ 参加局が少なかったように思います。 
・ 強風大雪注意報の中、設営、雨でした。出だし

のﾛｰﾊﾞﾝﾄﾞのｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが悪く、呼ばれても取れな

いのはｽﾉｰﾉｲｽﾞのせいか?LB は諦めて 144 を頑
張った為にﾏﾙﾁは昨年に近づきましたが 100 局
以上少ない結果に・・・撤収時に大雨で大変で

した 
・ 久し振りに参加しましたが、電信だけだったせ

いか県内局が少なくなったように感じました。 
また、以前から思っていたのですが、夜中にな

ると参加局が少なくなるようですので、夜中の

時間帯(例えば 12時から 6時)を休みにするなど、
どうなのでしょうか。 

・ 年々参加局が少なくなり、寂しくなりました。

中身を濃くするため、開催時間を短くすること

を提案します。ﾊﾞﾝﾄﾞの特性もあり、難しいと思

いますが。 
・ 日曜日の朝の 7MHz のｺﾝﾃﾞｯｲｮﾝが最悪で、DP
ではほとんど聞こえなくなり、7MHz ｼﾝｸﾞﾙﾊﾞﾝ
ﾄﾞでのｴﾝﾄﾘｰをあきらめました。 

・ 運用地の「略符号」について JARL 未加入の方
（JARL ﾆｭｰｽを見れない人）ﾈｯﾄを見られない人
は理解できずに参加していない。ｺﾝﾃｽﾄﾅﾝﾊﾞｰに

ついて再考を要す。 
・ 集計有難うございます。仕事の関係でこの時間

しか QRVできませんでした。今年も宜しくお願
いいたします。 

 
県外局 
・ ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝの問題もありますが宮城県内局の参加

が非常に少なく感じました。 
・ 初めての参加となりましたが、これからも楽し

く続けていきたいと思います。 
・ コンテスト運営関係者に感謝申し上げます。 
・ 少しの時間でしたが、楽しく参加させて頂きま

した。 
・ 2 局しか聞こえませんでした。近差の差で決ま
るのでは? 

・ ﾓｰﾋﾞﾙﾎｲｯﾌﾟなので全然聞こえませんでした。Hi 
・ 前日は仕事で、家に帰ってきたのが日曜日の 10

時頃でした。1 局しか QSO できませんでした。
メール提出できるようになると良いですね。(主
流になってきているようです)集計ご苦労様で
す。 

・ 今年も昨年の局数を下まわってしまいました。

局数の減少に歯止めがかからなくなりそうで心

配です。 
・ 初めて 7メガ部門に参加しました。 
・ 色々な意味で寒いコンテストに感じました・・・ 
・ 本年もよろしくお願いいたします。土日は雨が

続いて、無線をやる気力が出ませんでした。Hi 
・ 集計ご苦労様です。交信していただいた局、ま

たお会いしましょう。 
・ 楽しめました。 
・ 少しだけ楽しめました。おなじみさんが多いと

思いました。 
・ スノーノイズが激しくコンディションがいまい

ちだった。 
・ 交信局数が少ないですが、今年も参加出来まし

た。 
・ コンディション悪く入感少なかったです。 
・ 冬特有のスノーノイズに悩まされ、ほとんど

QSOできませんでした、残念。来年こそは(今年
が始まったばかりですが)と思いますので宜し
くお願いします。今年は災害のない年でありた

いですね。これからもがんばってください。 
・ 短時間でしたが、今年も参加しました。 
・ コンディションが悪く宮城県内局が聞こえませ

んでした。残念 ! ! 
・ 今年から県外からの参加となりました。 
・ 状況はよいコンディションではなかったようで

す。参加証なんか発行していただけたら FB で



す。 
・ 初めて参加しました。 
・ CONDXが不調 ? 出力 10Wに小型 ANTはさ
すがに厳しかったです。 

・ 参加局少ないでする。やっと 1局 QSOできまし
た。 

・ 今年も参加出来ました。集計ご苦労様です。 
・ 1.9MHz CWで参加時間の関係で 3局のみ。FB
入感参加して頂ければ幸い次回も QRV します
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・ 今年もお世話になります。ハイバンドは NG で
した。局数がすくないので、健康面に配慮して

21-00、06-12を検討しては如何でしょうか。集
計ご苦労様です。 

・ 短い時間でしたが、参加させて貰いました、各

局 TKS 
・ 集計作業、ごくろうさまです。初めてオール宮

城ｺﾝﾃｽﾄに参加しました。是非、電子ログでのロ

グ提出を検討してください。 
・  マルチバンド参加のつもりでしたが、日曜日の
ハイバンド全くダメでした。7MHzも Condx悪
くあまり信号が聞こえません。参加局も少ない

感じでこれから先県単位主催のコンテストは工

夫しないとサビレルのみと。提出も email 可と
するのは時代の流れで是非検討ください。 

・ 3.5MHz は 21:00 頃ノイズ多く 22:00 過ぎてや
っと何局かと交信できました。 

・ ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが今一つで、なかなか 6 エリアからは
難しいですね。それでも微弱な電波を拾ってい

ただき有難うございました。 
・ 事務局の皆様には集計ご苦労さまです。今年も

楽しませていただきました。年々、参加局が減

っているようです。誰もが参加したくなるよう

な施策が必要かも知れません。ログ提出がメー

ルでできないのは、とても BFです。 
・ 今年もお世話になります。 
・ 毎年楽しく参加させて頂いております、今年は

用事があって途中までの参加でした。 
・ 今年はハイバンドさっぱり聞こえませんでした。

ローバンドはこちらでは聞こえませんでしたが

MG 局はノイズに苦戦していたようで・・・朝
から 7MHz はこちらのスノーノイズと悪
CONDX で期待していたより伸びませんでした。
VHFはかろうじて QSOできたのでホッとしま
した。 

・ ハイバンドはワッチするも入感無し。 
・ 初参加です。オール CWモードで挑戦しました。
３バンド QSOできた方がおりました。感激です。
来年も参加したいです。コンテスト集計ご苦労

さまです。 
・ 電信部門が無いのは残念です。ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝは NG 
ハイバンドは全くできませんでした。 

・ コンディション不良で残念でした。送信ナンバ

ーはすべて 59(9)35です 
・ 電信部門が無く残念、仙台総会の年なので参加

局が多いと思ったが期待外れでした。総会には

行きますので沢山の人と会えるのを楽しみにし

ています。宮城県出身です。 
・ コンテストの世話人の皆様ご苦労さんです。楽

しくコンテストに参加させて頂きました。 
・ コンディションが悪くハイバンド開けず、ロー

バンドもノイズ多かったです。 
・ 集計ご苦労様です。ログシートがまっ白けなの

で一枚にまとめさせて頂きました。コンディシ

ョン今一ハイバンドはサッパリ聞こえませんで

した。 
・ 参加だけになりました。 
 


